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Solicita cópia do Processo de Licitação para 

utilização do espaço do Centro Municipal de 

Esportes José Francisco Perine para a 

realização do evento GRAMADO CRIANÇA 

e dá outras providências. 

Senhor  Presidente: 

Senhores Vereadores: 

O vereador que abaixo subscreve vem através do presente, no uso de suas prerrogativas legais e 

regimentais solicitar a esta Casa que eencaminhe ao Poder Executivo o seguinte PEDIDO DE 

INFORMAÇÃO: 

1) Cópia do Processo de Licitação para utilização do espaço do Centro Municipal de Esportes 

José Francisco Perine para a realização do evento GRAMADO CRIANÇA. 

2) Porque foi destinado este espaço público para a realização do referido evento tendo outros 

locais como, Expogramado, Ginásio de Esportes da AABB ou então, particulares como é o caso 

do Serra Parque? Ou ainda, tal evento poderia ser realizado no lado externo do Centro 

Municipal de Esportes, mais especificamente, no estacionamento deste local. 

3) Porque um espaço que é denominado Centro Municipal de Esportes está sendo cedido para 

um evento privado, que não possui caráter esportivo e ainda, em meio a maior intensidade de 

ocupação da temporada? 

4) Qual o valor total do aluguel que a Prefeitura irá cobrar para a locação em questão? 

5) Qual o benefício que o GRAMADO CRIANÇA poderá trazer para a comunidade esportiva 

de nosso município, já que 2.000 (dois mil) esportistas estarão sendo atingidos, ou ainda, 

prejudicados diretamente segundo cálculos da própria COORDENAÇÃO MUNICIPAL DE 

ESPORTES? 

6) Quais serão os valores dos ingressos que serão cobrados no espaço público referido? E ainda, 

a comunidade gramadense terá algum tipo de isenção? 

7) Quais são as empresas organizadoras do evento? 

8) Quem são as pessoas responsáveis pelo evento? 



9) Qual a participação da Coordenação Municipal de Esportes no evento ora tratado? 

O pedido acima descrito justifica-se pelo fato de que há uma apreensão entre os esportistas 

gramadenses pois, este espaço é fundamental para as atividades em curso. 

Sem mais para o momento, aproveito para enviar minhas cordiais saudações. 

Câmara Municipal de Gramado, 29 de Agosto de 2011. 
  

 

 

_________________ 

Gilnei Benetti 

Vereador PT 

  

 

 


